



Señala corrupción por 6 mil mdp

Morenista denuncia ante FGR presunto desvío en Bienestar

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Por el presunto desvío de seis mil millones de pesos en la Secretaría de Bienestar, correspondientes a programas sociales, la diputada federal de Morena, Inés Parra, presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción, que forma parte de la estructura de la Fiscalía General de la República (FGR).

La legisladora explicó, en conferencia, que el monto señalado corresponde a observaciones hechas a esta dependencia durante las cuentas públicas del 2018 al 2021, que entrega la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados, de la cual es secretaria.

Precisó que dichas irregularidades fueron causa de pagos y cobros indebidos de beneficiarios de diversos programas sociales, desvío de los recursos, no acreditación de la entrega de éstos, así como deficiencias en los registros de beneficiarios.

Tras mencionar que la denuncia ya es atendida por la titular de la Fiscalía, María de la Luz Mijangos, pidió que se integre la carpeta de investigación que derive en la

LA DIPUTADA Inés Parra llama a AMLO a que "permita el saneamiento" de estos casos en las diversas dependencias; reprocha a la SFP por no presentar las quejas correspondientes



Foto: Cap. Juan de la Cruz

presentación ante tribunales de los funcionarios que resulten responsables.

"Debemos estar atentos a que (el fiscal general, Alejandro) Gertz Manero no entorpezca la investigación de corrupción en la Secretaría de Bienestar", dijo.

También hizo un llamado al Presidente Andrés Manuel López Obrador para que "permita el saneamiento de corruptos" en las diversas secretarías federales.

Aunque la denuncia se presentó en contra de quienes resulten responsables, Inés Parra dijo no tener "la menor duda" de que esto involucra a la actual secretaria de la dependencia, Ariadna Montiel.

"Le recuerdo al compañero Presidente (Andrés Manuel López) Obrador que el Movimiento de Regeneración Nacional, su premisa fundamental es la lucha frontal en contra de la corrupción. Lamento

que ya en el ejercicio del poder se haya olvidado esto y no se haga nada", reclamó.

La morenista también acusó a la Secretaría de la Función Pública (SFP) de no presentar las denuncias de hechos correspondientes al caso.

"Le reitero con indignación e impotencia al Presidente Obrador que el efectivo combate a la corrupción es una asignatura pendiente de la llamada Cuarta Transformación. A prueba de fuego, la Fiscalía Anticorrupción, ante esta denuncia contra la Secretaría, ya se verá si hay castigo a los funcionarios corruptos o será más de lo mismo", insistió.

La diputada negó que esta acción sea parte de lo que, junto a más legisladores que apoyan a Marcelo Ebrard, advirtieron la semana pasada, en donde acusaron a la titular de la dependencia, Ariadna Montiel, de desviar dinero a la campaña de Claudia Sheinbaum.

Aseguró que la denuncia contra actos corruptos en la misma dependencia ya los denunciaba desde que fue diputada en la anterior legislatura.

"Se continúa dando el clientelismo político, el condicionamiento de los programas sociales; se continúa con la cultura de la dádiva e influyentismo", apuntó.

“

SE CONTINÚA dando el clientelismo político, el condicionamiento de los programas sociales

Inés Parra
Diputada de Morena

”

LA DIPUTADA del guinda en conferencia de prensa, ayer.

EL JUEVES pasado, el Presidente Andrés Manuel López Obrador negó que desde el Gobierno se utilicen recursos para apoyar a Sheinbaum, a través de la Secretaría del Bienestar.

Eldato